Familienzmittag abgesagt

Coronabedingte Pause bei der evangelischen Kirchgemeinde Steckborn bis zu den Sportferien

(fj) Der Familienzmittag der evangelischen Kirchgemeinde Steckborn muss aufgrund der neuen Massnahmen von Bund und Kanton seine Türen schliessen. Es dürfen nicht mehr als 10 Personen aus zwei verschiedenen Haushalten zusammenkommen. Das ist für die Mittagsveranstaltung nicht zu gewährleisten, da sie sich grosser Beliebtheit erfreut. Deshalb hat sich die Kirchenvorsteherschaft schweren Herzens dazu entschlossen, das Angebot zu pausieren. Die Pause gilt vorerst bis zu den Sportferien. Danach hoffen die Organisatoren, wieder öffnen zu können.